

Diario de Yucatán

EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR



MÉRIDA, YUCATÁN, MÉXICO | VIERNES 14 DE JUNIO DE 2019 | yucatan.com.mx | Insitu.mx | | FINAL \$10.00



POR LA GLORIA

Brasil buscará tomar de nuevo la supremacía sudamericana en la Copa América. **DEPORTES**

ECONOMÍA

Cierran filas con AMLO

Acuerdo del Presidente con los empresarios: 32 mil millones de dólares este año

Prioridad para las regiones sur y sureste del país

Al firmar un acuerdo de inversión con el sector empresarial, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que solo el Consejo Mexicano de Negocios invertirá este año 32 mil millones

de dólares en el país. Ante los empresarios más importantes del país en el Club de Industriales de Ciudad de México, el Presidente afirmó que con unidad, "a los mexicanos nos hacen lo que el viento a Juárez". "Desde que comenzó esta crisis transitoria, representantes del sector empresarial se trasladaron a Estados Unidos y nos ayudaron mucho en las negociaciones. Ellos acu-



El presidente Andrés Manuel López Obrador, con Francisco Cervantes Díaz, Carlos Salazar Lomelin, Alfonso Romo Garza y Antonio del Valle

dieron al llamado de que cerremos filas".

El Presidente firmó el acuerdo con el sector empresarial para priorizar la inversión en las regiones sur y sureste del país, en sectores como energía, infraestructuras y agroindustria.

Ante la petición de los empresarios para dar certeza a las inversiones, López Obrador ofreció atender personalmente sus peticiones.

A la firma asistieron Valentín Díez Morodo, presidente del Consejo Empresarial Mexicano de Comercio Exterior; Antonio del Valle Perochena, presidente Consejo Mexicano de Negocios; Carlos Salazar, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), y José Manuel López, presidente de la Concanaco, entre otros.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 9

POLÍTICA

Pugna dentro del PRI

Rivales se lanzan contra Alejandro Moreno Cárdenas

En medio de críticas de rivales políticos dentro de su mismo partido, Alejandro Moreno Cárdenas solicitó licencia como gobernador de Campeche para buscar ser el líder nacional del PRI.

En redes sociales, la exgobernadora Ivonne Ortega Pacheco acusó a Moreno Cárdenas de querer imponerse para luego "convertir al PRI en un satélite de Morena".

El exgobernador Ulises Ruíz y el exsecretario de Salud José Narro dijeron que temen que el proceso para renovar la directiva del PRI esté inclinado para favorecer al exgobernador campechano, con apoyo del expresidente Enrique Peña Nieto.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 7

IMAGEN



Último adiós y homenaje

El teatro "Jorge Negrete" abre sus puertas hoy para rendirle un homenaje y último adiós a Edith González, quien falleció ayer a los 54 años.

ÍNDICE

CITA DEL DÍA

"Pasan los siglos, pero la condición de ricos y pobres se mantiene inalterada". [3]

El papa Francisco



Triste éxodo. Una venezolana con su bebé afuera de una oficina de inmigración luego de cruzar la frontera de Colombia a Ecuador. Muchos de los venezolanos que llegan ahí se dirigen a Perú. A partir de mañana, el país comenzará a exigirles que tengan un pasaporte y una visa humanitaria. Hasta hoy pueden ingresar a Perú solo con las tarjetas de identificación ➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 2

ECONOMÍA

Riesgos para las regiones

Inseguridad en el país y corrupción en la zona sureste

Al presentar el "Reporte sobre las economías regionales", Daniel Chiquiar, director de Investigación Económica del Banco de México, advirtió que la creciente inseguridad pública en el país y la incertidumbre en torno a la ratificación del T-Mec, son las principales "limitantes para las economías".

La inseguridad—indicó—no solo se mantiene en primer lugar como obstáculo, sino que sigue creciendo en todas las regiones.

En la región sureste, los empresarios ponen en primer lugar a la corrupción como freno para la expansión de la economía, pese al entusiasmo que prevalece por los efectos positivos de proyectos como el tren maya y la nueva refinería.

En el Norte, la preocupación es por los retrasos en los cruces fronterizos que representen una disrupción en los flujos de mercancías.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 5

MEDIO AMBIENTE

El sargazo, con alta dosis de arsénico

Concentraciones 60% más altas que lo permitido

Investigadores del sargazo que recalca en Quintana Roo descubrieron presencia de arsénico en concentraciones 60% más altas que las permitidas por la Norma Oficial Mexicana para la producción de nutrientes destinados a animales y humanos.

Algunas de las muestras

alcanzaron una media de 120 partes por millón. El valor autorizado para composta en cultivos es 39. Lo mismo sucede con el cadmio, que fue encontrado en valores superiores a los establecidos por la normatividad nacional e internacional.

El sargazo que llega a las playas de Puerto Morelos, Playa del Carmen y Chetumal es analizado en laboratorios de la UNAM y otros de Estados Unidos.

➤ MÁS INFORMACIÓN: PÁGINA 6



Lujo merengue. El belga Eden Hazard fue presentado ante miles de aficionados del Real Madrid y confesó que jugar en el equipo blanco —y además ser dirigido por Zinedine Zidane— es un sueño de la infancia ➤ MÁS INFORMACIÓN: DEPORTES

LA PLANILLA DE EL CHILE XCATIC

Diario de Yucatán EL PERIÓDICO DE LA VIDA PENINSULAR

NACIONAL

Matan a seminarista

Tras dos días secuestrado, el joven seminarista Hugo Leonardo Avendaño Chávez, de 29 años, fue encontrado ayer sin vida y con signos de tortura y asfixia, en la alcaldía de Tlalpan. [6]

LOCAL

Conflicto limítrofe

Hoy se presentará la controversia constitucional ante la Suprema Corte de Justicia contra el decreto de Quintana Roo con el cual se pretende afectar a ocho municipios yucatecos.

IMAGEN

Come plástico

Cada persona ingiere en promedio cinco gramos de plástico a la semana.

TIPO DE CAMBIO	
Pesos por divisa - Compra Venta	
DÓLAR INTERBANCARIO	18.65 19.50
EURO	21.62 21.66